

EDICION IMPRESA

CANTABRIA



- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

MULTIMEDIA

Videos Canal 8 DM
Punto Radio
Santander DM **en directo**

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

SUPLEMENTOS

Seleccione...

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas

CANTABRIA

La Virgen de la Velilla acogió, un año más, el reencuentro de los vallucos

La Fiesta del veraneante congregó a más de 800 personas que no quisieron perderse la comida y la compañía en la jornada veraniega de ayer.

HENAR GALLEGO/VALDERREDIBLE

Muy cerca de la localidad de Rocamundo, junto a la Ermita de la Virgen de la Velilla, los vecinos de Valderredible vivieron ayer una jornada de intensa actividad.

Como todos los primeros sábados de agosto, el municipio celebró la Fiesta del veraneante. Una reunión que, cada año, atrae a un gran número de lugareños y personas que, aunque no vivan el día a día en el pueblo, lo recuerdan con añoranza. Y, precisamente, para evitar esta nostalgia, desde el Ayuntamiento de Valderredible se buscó generar un punto de encuentro y reunión que se ha constituido como toda una tradición en el municipio.

Misa y folclore cántabro

Los festejos comenzaron con una misa en honor a la Virgen de la Velilla. Durante la celebración litúrgica, el número de congregados creció hasta acercarse la hora de devolver a la virgen, en procesión, al interior de la ermita. Cuatro vecinos de Valderredible llevaron de nuevo la imagen a su lugar. Mientras, el sabor cántabro de la mano de la Banda de Gaitas de Cantabria, dirigida por Roberto Diego, acompañó a los costaleros con sus melodías folclóricas.

Tras el pasacalles, los asistentes, que no querían perderse la comida, cogieron sus sillas y fueron a sus sitios rápidamente. El menú: entremeses variados y cocido valluco. Un potaje que, además de dignificarse por su olor tan apetecible, se caracteriza por la consistencia de su contenido. Arroz, garbanzos, panceta, morcilla y costillas son algunos de los ingredientes del cocido que pudieron disfrutar los asistentes que allí se congregaron. El potaje, del que se habían hecho más de 800 raciones, fue uno de los principales atractivos de la jornada.

Con mimo y paciencia, cuatro vecinos tuvieron que levantarse temprano para preparar este plato. Más de seis horas de cocción en olla ferroviaria, a fuego lento y con carbón vegetal, son algunos de los datos que apuntaban los cocineros orgullosos de que, otro año más, se celebre esta emotiva fiesta. Asimismo, quisieron compartir el mérito con las cerca de cuarenta personas que habían participado en la organización.

Tras este singular menú veraniego, jóvenes y mayores degustaron un digestivo té con orujo.

Aunque con esto no acabó la fiesta. Completamente ambientados y embriagados por el reencuentro, los vecinos de Valderredible pudieron disfrutar de las actuaciones musicales y de la verbena. Amenizada por la orquesta La Huella, la celebración se prolongó hasta altas horas de la madrugada.

De lo que no se pudieron quejar los vecinos de Valderredible fue del buen tiempo y el



La Fiesta del veraneante congregó a más de 800 personas. / ANDRÉS FERNÁNDEZ

- Mucho público en Campoo de Yuso y Suso

Publicidad



BUSCAR

Compras

Todas las categorías

De Compras



Cámara Digital Canon
Con 5 megapíxeles es una excelente elección para sus vacaciones y ocio.
PVP: 199,00 €

Ver Más

Estudio General de Internet
EGI

TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días

PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico

SUPLEMENTOS

DEPORTE BASE
· Todo sobre el deporte base de nuestra región. Además, galería de fotos de los equipos...

ECONOMÍA Y EMPLEO
· Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...

UNIVERSITAT
· Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...

VECINOS TORRELAVEGA
· Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

Efemerides
Postales

fresco que ofrecían las sombras de los árboles, que junto al inigualable paisaje valluco, fueron las notas predominantes durante el día.

Subir

PARTICIPA

Lo más visto
Foros
Chat

CANALES

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Año Jubilar Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Festival Internacional de Santander
- Conciertos
- Universidad Internacional Menéndez Pelayo
- Fiestas locales
- Playas
- Hoteles
- Traineras
- Racing de Santander
- Másters
- Alquiler de pisos



© EL DIARIO MONTAÑÉS
C/ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Powered by


[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)